



África y Colón, las principales influencias del ganado bovino criollo

Hace más de 500 años llegó el ganado bovino al continente americano, futo de la etapa colonial. Un estudio, el más completo hasta la fecha, liderado por la Universidad de Córdoba y en el que participa la Universidad Complutense de Madrid, ha descubierto que además de tener su propia identidad genética, las principales influencias de estas especies criollas proceden de dos continentes: europeo y africano



Ganado bovino colombiano. / [CIAT](#).

UCC-UCM, 11 de octubre.- Las principales influencias del ganado bovino criollo provienen de razas europeas (Península Ibérica) y africanas, según un estudio internacional sobre la identidad genética de estas especies americanas en el que participa la Universidad Complutense de Madrid (UCM).

El estudio, publicado en *Scientific Reports* en el que han participado de una manera directa los investigadores de la Facultad de Veterinaria de la UCM Óscar Cortés Gradyn y el catedrático Javier Cañón Ferreras, revela que el ganado criollo de las Américas tiene múltiples orígenes y que, además, tiene una identidad única que difiere de las razas europeas y africanas.

El trabajo forma parte de la red [CONBIAND](#) de conservación de recursos zoogenéticos iberoamericanos. Dentro de este grupo, se creó el consorcio Biobovis, donde se enmarcan estos resultados, integrado por veinte países de Europa, América y África y dirigido por la Universidad de Córdoba.

